

2500 Euro für soziale Einrichtungen



Wie in den Jahren zuvor konnte Wolfgang Kahn schon traditionell am Nikolaustag die für soziale Zwecke gedachte Spende in Anwesenheit von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider übergeben. Darüber freuen konnten sich die fünf Mutterstadter Kindergärten über jeweils 400,- Euro und die Bürgerstiftung für 500,- Euro. So kamen in den letzten sechs Jahren insgesamt 13950,- Euro zusammen. Diese stolze Summe ist Kahns ehrenamtlichem Engagement im Waldhäus´l zu verdanken durch die Bewirtschaftung mit Getränken in der Zeit von Mai bis Oktober montags bis freitags von 14 bis 18 Uhr. Bürgermeister Schneider wünschte ihm ein langes gesundes Leben, nicht allein nur für die Arbeit im Waldhäus´l. Die großzügige Spende wird im Großen und Ganzen in den Kindergärten für Neuanschaffungen verwendet, die im Normalfall nicht im Budget enthalten sind. Mit kleinen selbst gebastelten Geschenken bedankten sich die Vertreter der Kindergärten. Ein großes Dankeschön auch von der Bürgerstiftung, die satzungsgemäß ohne persönliche Schuld in Not geratene Bürger unterstützt, um ihre Notlage zu überbrücken. Wolfgang Kahn nutzte die Gelegenheit darauf hinzuweisen, dass die bestimmt gut gemeinten Spenden an Tiernahrung, die dort täglich abgestellt werden, nicht nötig sind, da ja kein Schnee vorhanden ist. Des Weiteren äußerte er die Bitte an die Hundebesitzer, ihre Hunde erst im Wald ihre Geschäfte verrichten zu lassen, anstatt direkt am "Häus´l.

*(Amtsblatt vom 11. Dezember 2014)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*